

安宅の風

めいほうかん便り



スクーリング



川崎町でのスクーリングも折り返し地点を迎えました。👉
今回は山形と千葉の学習センター長と教育委員会に表敬訪問いたしました。

総合的な探究の時間

新任の宮島先生は高校時代「落研」（落語研究会）に所属されていたそう。
赴任後初の高座のタイトルは「お菊の皿」。
生徒達は初めての体験でしたが徐々に拍手と笑いが出てきました。





ホームルーム活動



進路指導の一環



暑かった9月も終わり学校周辺には彼岸花が咲きだし、校庭のコスモスも満開となりました。朝晩もやっと過ごしやすくなりましたね。「スポーツの秋」「芸術の秋」「勉強の秋」生徒達は毎日充実した学校生活を送っています。お知らせになりますが11月18日(土)は文化祭を開催します。ホワイトカレー等手作りランチに加え美術部、バンド部等のパフォーマンスもぜひお楽しみいただきたいと存じます。安宅地区の皆様にはぜひ無料券をお配りします。お待ちしております。 副校長 小賀友子

年3回、情報処理検定を行っています。今回は3級、準2級に合格者が出ました。マイプロとして提出もできますし履歴書の資格欄にも記載すると進路決定時、有利にもなってきます。次回は11月です。奮って挑戦しましょう。



3年生は国公立共通テストに向けて模試に挑戦中です。現在、半分くらいの3年生の進路が決まりつつあります。後少しです。

総生徒数	873名
本校	120名



Instagram



Facebook

どうぞご覧ください！

明蓬館高等学校
<http://www.at-mhk.jp>
 〒827-0004福岡県田川郡川崎町大字安真木1373番地
 Tel 0947-49-5111
 作成 統括副校長 小賀友子

